

## 市長メッセージ(新型コロナウイルス感染症)

市民の皆様、事業者の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防対策にご理解とご協力を賜っており、お礼申し上げます。

県内におきまして、先月の後半から、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が急激に増加しております。これを受けて、県の「新型コロナウイルス感染症対応の目安」のステージが、5月24日から、5段階中、上から2番目の「特別警戒(赤)」に引き上げられております。

安芸福祉保健所管内におきましても感染が拡大しており、ここ数日は安芸市内でも新規感染者が確認されるなど、予断を許さない状況が続いております。

県によると、感染拡大の主な要因は、飲食や会食であるとの見方が示されております。

このため、市民の皆様におかれましては、引き続き、会食の際には、昼間であっても「人数を4人以下」、「時間は2時間以内」、そして会食の中で会話が主体となる時間には、「極力マスクの着用」をお願いいたします。

また、これまで同様に、マスクの着用をはじめ、手洗い・手指消毒、3密(密閉・密集・密接)の回避などの基本的な感染防止対策を徹底していただくとともに、高知県新型コロナウイルス感染症対策本部の方針にご留意いただくようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症は、いつ、どこで、誰が感染するか分かりません。

引き続き、一人ひとりが感染リスクの高い行動を避けていただき、ご自身やご家族の健康や命を守るために、これまで以上に基本的な感染防止策の徹底をお願いいたします。

令和3年6月7日

安芸市長 横山 幾夫